
Ausgeprägtes Stigma

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Juni 2022, 19:57

Hallo,

das ist ein Phänomen das immer wieder einmal bei Knospen auftritt. Die Ursache ist meines 
Wissens unbekannt. Meist wird dann die Blüte aber ganz normal entwickelt und der Griffel 
zieht sich auch recht oft wieder zurück. Vorteil seh ich da keinen dran, großen Nachteil aber 
meist auch nicht  Gezielt darauf zu züchten ist vermutlich unmöglich, da das nicht in den 
Erbanlagen drin sein dürfte.

Viele Grüße

Thomas

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14144-ausgepr%C3%A4gtes-
stigma/&postID=120370#post120370
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